

BAB V

PENUTUP

Berdasarkan uraian dan pembahasan pada bab-bab sebelumnya mengenai pembuatan website Sekolah Dasar Negeri Kandangan 1 menggunakan Adobe Dreamweaver CS 5 maka tahap akhir dalam penulisan tugas akhir ini adalah menjabarkan kesimpulan dan saran yang diperlukan dalam pengembangan website ini guna untuk kemajuan Sekolah Dasar Negeri Kandangan 1.

5.1 Kesimpulan

Website pada Sekolah Dasar Negeri Kandangan 1 ini merupakan suatu website yang dibuat guna mempermudah informasi yang terjadi pada sekolah dasar ini. Aplikasi ini dibuat berdasarkan permintaan yang diajukan penulis dengan terlebih dahulu dilakukan penganalisan sistem lama, penganalisan kebutuhan pengguna, penganalisan kelayakan sistem, perancangan desain sistem yang meliputi pemodelan proses dengan flow chart sebagai alat bantu desain, pemodelan data dengan membuat rancangan tabel, dan perancangan antarmuka yang disesuaikan dengan keinginan sekolah ini.

Penulis membuat aplikasi ini dengan menggunakan Adobe Dreamweaver CS 5 dan database dibuat menggunakan MySQL. Website ini bersifat userfriendly sehingga pengguna dapat dengan mudah menggunakan website ini dalam hal

melihat nilai siswa, melihat jadwal pelajaran sekolah dan melihat data guru apabila ada kepentingan tertentu.

Aplikasi ini dapat dengan mudah menanggapi perubahan-perubahan yang terjadi (fleksibel), misalnya untuk melihat nilai siswa yaitu nilai harian, nilai uts dan uas, user hanya tinggal membuka web kemudian pilih menu laporan nilai, pilih kelas maka nilai siswa akan muncul. Website bersifat sederhana, bahasa yang digunakan mudah dimengerti user, sehingga tidak memerlukan waktu yang lama untuk pelatihan menggunakan website ini.

5.2 Saran

Penulis menyadari website ini masih perlu pengembangan yang lebih lanjut agar website ini benar-benar menjadi website yang dapat mempermudah pengguna dalam melakukan segala aktivitas yang berhubungan dengan penyimpanan data siswa dan data guru, nilai siswa di Sekolah Dasar Negeri Kandangan 1. Dalam pengembangannya diharapkan sistem ini tidak hanya mampu melakukan penyampaian nilai dan data siswa/guru tetapi juga mampu melakukan update berita mengenai sekolah. Penambahan gambar maupun animasi juga disarankan agar tampilan aplikasi lebih menarik dan tidak terlihat monoton.